

La Bolivie et le Paraguay approfondissent leurs liens d'amitié et de coopération



La Paz, 4 mars (RHC)- La Bolivie et le Paraguay approfondissent les liens d'amitié, de coopération et d'intégration dans divers secteurs au profit des deux peuples.

Le président bolivien, Evo Morales, et son homologue paraguayen, Mario Abdo Benítez, ont fixé pour le 12 mars prochain la première réunion de leurs cabinets afin d'impulser les relations entre leurs pays.

Evo Morales a assuré que des représentants des deux pays se réuniront dans le cabinet binational pour continuer à partager et renforcer ce lien d'amitié pour le bien des peuples.

Pour sa part, le président paraguayen a indiqué que l'agenda bilatéral du Paraguay et de la Bolivie reflète le haut niveau d'intégration atteint sur le plan politique et économique.

Aldo Benítez a effectué une visite à la ville bolivienne d'Oruro, qualifiée d'historique par les deux parties et au cours de laquelle ils ont renforcé des accords énergétiques et l'agenda bilatéral.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185021-la-bolivie-et-le-paraguay-approfondissent-leurs-liens-damitie-et-de-cooperation>



Radio Habana Cuba